LA CROISILLE-SUR-BRIANCE

Jean-Gérard Didierre : « Continuer à agir pour La Croisille »

C'est avec une volonté et une implication toujours aussi fortes que Jean-Gérard Didierre souhaite poursuivre le renouveau de La Croisille-sur-Briance, renouveau déjà largement entrepris par les actions menées au cours de ces dernières années.

Actif, dévoué et proche des gens, il va repartir le \ 15 mars prochain avec une liste largement renouvelée. Ouverte, diversifiée. mue par les valeurs de la République, cette liste défendra aussi les valeurs du travail, du respect, de l'intérêt général et de la laïcité, valeurs déjà défendues lors de ses précédents mandats par les équipes municipales. Riche d'une parité hommes-femmes, de sa diversité culturelle. professionnelle, générationnelle, cette liste, représentative des différents secteurs communaux, agira pour le bien de la commune, en dehors de controverses stériles. S'appuyant sur l'expérien-



ÉLECTION MUNICIPALE.Jean-Gérard Didierre est de nouveau candidat.

ce d'élus sortants, responsables et porteurs d'une connaissance solide des dossiers, elle pourra mener à bien les projets engagés et saura s'investir pour atteindre les nouveaux objectifs fixés.

Jean-Gérard Didierre et ses co-listiers présenteront prochainement aux habitants le nouveau programme de « La Croisille pour tous 2020-2026 » avec des projets communs et attendus comme la végétalisation de la place du centrebourg qui redonnera vie à notre village.